

# **KEPEMIMPINAN EFEKTIF KEPALA PAUD INKLUSIF**

**(Studi Kasus tentang Kepemimpinan di PAUD Inklusif Nur Azizah  
Kabupaten Bandung)**

## **TESIS**

*diajukan untuk memenuhi sebagian dari syarat memperoleh gelar  
Magister Program Studi Administrasi Pendidikan*



Oleh:

Sri Purwanti  
NIM: 1608369

**PROGRAM STUDI ADMINISTRASI PENDIDIKAN  
SEKOLAH PASCA SARJANA  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
BANDUNG  
2018**

**HALAMAN PENGESAHAN TESIS**

SRI PURWANTI  
NIM: 1608369

**KEPEMIMPINAN EFEKTIF KEPALA PAUD INKLUSIF  
(STUDI KASUS TENTANG KEPEMIMPINAN DI PAUD INKLUSIF NUR  
AZIZAH KABUPATEN BANDUNG)**

disetujui dan disahkan oleh pembimbing:

Pembimbing I

**Prof. Dr. Hj. Aan Komariah, M.Pd**  
NIP. 197005241994022001

Pembimbing II

**Dr. Cipi Triatna, M.Pd**  
NIP. 197907232001121001

Mengetahui,  
Ketua Program Studi Administrasi Pendidikan  
Sekolah Pasca Sarjana  
Universitas Pendidikan Indonesia

**Prof. Dr. Hj. Aan Komariah, M.Pd**  
NIP. 197005241994022001

## **PERNYATAAN**

Dengan ini saya menyatakan bahwa tesis yang berjudul “Kepemimpinan Efektif Kepala PAUD Inklusif (Studi Kasus tentang Kepemimpinan di PAUD Inklusif Nur Azizah Kabupaten Bandung)” ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Tidak ada bagian di dalamnya yang merupakan plagiat dari karya orang lain dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan.

Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/ sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung,            2018

Yang membuat pernyataan

**SRI PURWANTI**

NIM. 1608369

## HALAMAN UCAPAN TERIMAKASIH

Puji Syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas rahmat dan nikmat-Nya yang telah dicurahkan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan Tesis penelitian ini. Tesis yang disusun merupakan bagian dari proses pendidikan yang harus dilalui oleh penulis dalam memperoleh gelar magister pendidikan pada program studi Administrasi Pendidikan.

Penelitian yang diteliti oleh penulis berkaitan dengan kepemimpinan efektif Kepala PAUD Inklusif. Penulis ingin melihat bagaimana gambaran umum kepemimpinan efektif Kepala PAUD dalam penerapan pendidikan inklusif yang terjadi di PAUD Inklusif Nur Azizah Kabupaten Bandung.

Namun demikian dengan kerendahan hati, penulis mengakui adanya banyak kekurangan dan keterbatasan kemampuan dan pengetahuan dalam menyusun dan mengembangkan Tesis penelitian ini. Oleh karena itu, penulis sampaikan ucapan terimakasih sedalam-dalamnya atas saran, bimbingan dan dukungan informasi dalam penyempurnaan penyusunan Tesis ini, khususnya penulis sampaikan kepada:

1. Prof. Dr. Hj. Aan Komariah, M.Pd selaku Dosen Pempimbing I dan Ketua Program Studi Administrasi Pendidikan pada Sekolah Pasca Sarjana, Universitas Pendidikan Indonesia.
2. Dr. Cepi Triatna, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II penyusunan Tesis pada Sekolah Pasca Sarjana, Universitas Pendidikan Indonesia.
3. Prof. H. Yaya S. Kusumah, M.Sc., Ph.D Selaku Direktur Pasca Sarjana pada Sekolah Pasca Sarjana, Universitas Pendidikan Indonesia Bandung.
4. Seluruh Dosen pengampu mata kuliah dari semester 1 s.d 4 Sekolah Pasca Sarjana, Universitas Pendidikan Indonesia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan wawasan serta pengalaman.
5. Seluruh Staf Karyawan Sekolah Pasca Sarjana, Universitas Pendidikan Indonesia yang telah memberikan bantuan selama penulisan.
6. Kepala, Guru, Peserta Didik, Orang Tua Peserta Didik, serta mitra PAUD Nur Azizah Kecamatan Baleendah Kabupaten Bandung.

7. Pimpinan dan staf Karyawan PP-PAUD DIKMAS Jawa Barat yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melaksanakan tugas belajar.
8. Almarhum Deni Sumpena Bin A. Wiharna yang telah memberikan do'a, dukungan dan pengorbanan untuk penulis sampai akhir hayatnya. Semoga Allah SWT menempatkannya di tempat yang terbaik.
9. Untuk ananda tercinta Aanisah Hasnaa Deriani dan kedua orang tua Bapak Edi Purwanto dan Ibu Cicin Sumarni yang tak henti-hentinya mendo'akan dan memberikan dukungan kepada penulis.
10. Teman-teman seperjuangan kelas kerja sama Kemendikbud Program Studi Administrasi Pendidikan.
11. Seluruh pihak baik secara langsung maupun tidak langsung ikut memberikan bantuan, dukungan serta bimbingan. Penulis hanya dapat mengucapkan terimakasih, semoga yang telah diberikan kepada penulis dapat mendapat balasan yang lebih dari Allah SWT.

Akhir kata dengan diiringi do'a semoga amal ibadah dari semua pihak yang telah membantu penulisan tesis ini mendapat ganjaran yang berlimpah dari Allah SWT. Semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan pengguna lainnya.

Bandung, Juli 2018

Penulis,

Sri Purwanti